

EL negro el rey de los colores

Los alumnos de 1º de Fotografía de la Escuela de Arte de Huesca junto a la galería Espacio Arte Restauración, hemos decidido trabajar conjuntamente para llevar a cabo un humilde proyecto fotográfico. Después de un año lleno de retos visuales y pictóricos, el archivo fotográfico ha aumentado considerablemente para cada uno de nosotros, por lo que hemos decidido poner en común nuestros trabajos. Tras una visualización y criba de los trabajos, estuvimos todos de acuerdo en que cualquiera de nosotros había utilizado el color “negro” o las tonalidades oscuras a la hora de fotografiar ciertas situaciones. Esta puesta en común ha tenido como resultado final esta exposición.

Lo curioso, es que algunos de los alumnos utilizaban el negro como herramienta para darle un ambiente tétrico o extraño a las imágenes, mientras que otros aprovechaban el color negro para hacer contraste con colores claros, haciendo resaltar los elementos bien iluminados. Cada uno ha utilizado el color negro con una forma de expresión distinta, cumpliendo este color con una función diferente en cada caso.

Todos los alumnos de 1º de Fotografía queremos agradecer a la galería de arte Espacio Arte Restauración, ya que no sólo ofrece la oportunidad de presentar trabajos personales a la gente joven, sino que además imparte talleres y cursos que nos aportan conocimientos tanto a nivel artístico como personal. Por eso, estamos abiertos a repetir esta gran experiencia junto a esta pequeña gran galería.